

En septembre 2020, l'association ECOS inaugurerait un cycle d'interventions artistiques et horticoles en invitant les habitants, les usagers et les élèves à concevoir et créer un jardin sensoriel, au nord du bâtiment de la Maison des Arts de Saint-Herblain.

Après avoir organisé des balades dans les jardins et espaces urbains environnants pour s'imprégner et s'inspirer des paysages et des usages des espaces communs du quartier, réalisé un inventaire de la flore et de la faune locales, les jardiniers-plasticiens ont été invités à plancher sur le design de ce jardin et sur les plantes qu'il accueille.

Le résultat : le jardin Reflets, un jardin circulaire divisé en parcelles de plantes comestibles et tinctoriales dans des alternances de couleurs disposées en rayons et des espaces pour jouer, flâner, exposer... Le jardin, à la fois œuvre participative et vecteur de biodiversité, permet des usages variés de son espace et des plantes en place.



Après ce travail de design, des premières parcelles ont été tracées, avec apport de compost et de paille, des fleurs et une cabane en osier vivant plantées, une rocaille et un bassin aménagés. Les idées développées par les élèves continueront à être concrétisées jusqu'à l'été 2022. ECOS intègre à cette mise en œuvre du jardin, des ateliers créatifs en lien avec l'écologie urbaine et ouverts à tout public.